

JUSTICIA

Por 'cansancio' y empatía juez no dicta una medida cautelar a acusado de trata

Enrique Hernández, por cansancio y omisión, no dictó medidas cautelares contra Juvenal Jiménez, "El Padrino", líder de una red criminal. Al señalado se le acusa de trata de personas en la modalidad de explotación a través de la prostitución ajena y de exhibiciones públicas o privadas de orden sexual agravada y delincuencia organizada. Esta organización criminal tenía su centro de operaciones en el *Bar "Adelitas* de **Tijuana, Baja California** y obtenía ganancias mensuales de 100 millones de pesos. No obstante su peligrosidad y que tiene los recursos para evadirse de la justicia, el Juez de Control le dio la oportunidad de acudir a la audiencia para medidas cautelares del 3 de septiembre a las 09:15 horas, ya que no acudió a la cita por un dolor en el hombro. Enrique Hernández se puso en el lugar del acusado al argumentar ^centiende la situación del líder de la organización criminal, porqué él a sus 49 años, ya se siente cansado y el criminal de 72 años debe sentirse mal". Ahora lo por nexos con el crimen investigan

DERECHOS HUMANOS Policía de Kenia dispara gases contra manifestantes

Oficiales dispararon munición real y gases lacrimógenos contra manifestantes --la mayoría, pacíficos en Nairobi, donde hubo enfrentamientos en una nueva jornada de protestas multitudinarias contra el Gobierno en todo el país. La sección keniana de Amnistía Internacional pidió a la Policía y el Ejército que cumplan con sus obligaciones de proteger as protestas pacíficas.

SEGURIDAD PÚBLICA Encuentran cuerpo de policía de Sonora que sufrió 'levantón'

Anoche, en Paseo Bicentenario, entre avenida Francisco Eusebio Kino y Del Sol, en la colonia Pueblo Viejo, de Caborca. fue encontrado el cadáver del oficial Luis Israel Esquer Espinoza. A simple vista, el cuerpo presentaba signos de violencia, tenía las manos atadas y la cara cubierta con cinta; del sitio se recolectaron indicios balísticos calibre 9 milímetros y 7.62x39. El policía fue plagiado por hombres armados la mañana del **sábado 29 de junio,** cuando se encontraba en una tienda de la colonia Burócratas y fue obligado a subir en su propio auto, que al día siguiente fue localizado al norte de la ciudad, abandonado.

NACIONAL



UNI

En el marco del evento "Primero de julio, sexto aniversario del triunfo del presidente

Andrés Manuel López Obrador", Claudia Sheinbaum llamó a seguir trabajando para informar de la Reforma al Poder Judicial y sostuvo que no va a "pintar su raya" respecto del Presidente: "Seri como pintar mi raya con el pueblo de México, y eso nunca. Con el pueblo todo, sin el pueblo nada", y aseveró que va a guardar el legado del Ejecutivo Federal. como colofón propuso que se instituya el primero de julio, como el Día del Triunfo del Pueblo. INTERNACIONAL

Van cerca de 100 muertos

por estampida en la India

Al menos 87 personas murieron después de una estampida que se produjo durante una reunión de oración, conocida como satsang, en la aldea Mughal Garhi en el distrito Hathras de Uttar Pradesh. Ashish Kumar, magistrado de Hathras, comentó que la estampida ocurrió cuando la gente salía del evento para celebrar a la deidad hindú Shiva. Además, se confirmó la muerte de otras 27 en un hospital de Etah.



¿EU es el otro fracasado y hay

nuevo gigante en Concacaf? Con la derrota anoche de Estados Unidos ante Uruguay (1-0), la Concacaf sumó otro gran fracaso en la Copa América 2024, ya que el cuadro de las Barras y las Estrellas acabó tercero del Grupo C y le dijo adiós al torneo. Por otro lado, y dentro del mismo grupo, Panamá pasó su prueba de fuego, ya que luego de perder en su debut ante **Uruguay** y luego derrotar a Estados Unidos, anoche se impuso a Bolivia (2-1) para lograr un histórico pase a los Cuartos de Final de la Copa América.

CULTURA

Después de 33 años, vuelven a ver a la Cotinga de páramo Un grupo de ornitólogos obtuvo dos registros del avistamiento del ave en el *páramo El Campanario*, en los límites entre Quindío y Tolima. Primero observaron un individuo volando mientras atravesaba un camino con arbustos. El ave hizo este recorrido mientras emitía una vocalización de solo dos segundos, y luego permaneció en silencio. Dos meses después obtuvieron el segundo registro. El ave permaneció sobre una rama 20 minutos y posteriormente voló.

